



Erfolgreicher Karate Club Wyland am Karateturnier in Dagmersellen LU

Am vergangenen Sonntag, 30. März 2025, fand das mit Spannung erwartete Shotokan Karate Frühlingsturnier für Kinder und Jugendliche in Dagmersellen statt. Der Karate Club Wyland nahm mit 12 Kinder und Jugendlichen teil. Für den Karate Club Wyland starteten Remo Forster, Maurice Feichtinger, Sophie Gaus, Eileen Arm, Natalie Schoch, Elijah von Ow, Lukas Marthaler, Tim Müller, Elin Steingruber, Emma Müller, Daria Meister und Juri Röhren. Das Teilnehmerfeld und somit auch die Konkurrenz war sehr gross. Es starteten über **250 Kinder** und Jugendliche aus der ganzen Schweiz. Für Elin Steingruber, Tim Müller und Emma Müller war es der erste Turniereinsatz. Emma Müller zeigte gute Leistungen, musste sich aber gleich in der ersten Runde gegen starke Gegner geschlagen geben. Elin Steingruber zeigte in der Kategorie Kumite eine starke Leistung und belegte den 3. Rang. Tim Müller kämpfte sich in der Kategorie Kata bis in die Trostrunde und erreichte den 5. Rang. In der Kategorie Teamkata erkämpften sich Daria Meister, Juri Röhren und Elin Steingruber den starken 3. Platz.

Juri Röhren konnte von seinen bisherigen Turniererfahrungen profitieren und war nicht zu stoppen. Juri Röhren erkämpfte sich in den beiden Kategorien, Kata und Kumite, den hervorragenden 1. Rang. Sophie Gaus, Lukas Marthaler und Elijah von Ow zeigten starke Leistungen, jedoch schieden sie jeweils wegen sehr knappen Schiedsrichterentscheiden aus. Das Wettkampfglück war an diesem Tag nicht auf ihrer Seite. Eileen Arm startete das erste Mal in der Kategorie Jyu Ippon Kumite, eine Art Freikampf. Dabei erkämpfte sich Eileen Arm den 3. Platz. Daria Meister wurde in der Disziplin Kata starke 3. In Kumite schaffte sie es auf den 4. Platz.

Am Nachmittag fand das Challenge Turnier für die Jugendlichen statt. Remo Forster und Natalie Schoch zeigten gute Leistungen, schieden jedoch in der ersten Runde aus. Maurice Feichtinger konnte überzeugen und belegte in der Kategorie Kata den 5. Rang.

Die Kinder und Jugendliche wurden gecoacht von Janine Arm, Devin Schweri und Nina Leutenegger. Urs Leutenegger wechselte dieses Jahr die Perspektive und hatte an diesem Turnier seinen ersten Einsatz als Schiedsrichter.

Die Kinder und Jugendliche vom Karate Club Wyland haben auch dieses Jahr wieder tolle Leistungen am Turnier gezeigt. Wir freuen uns schon jetzt auf zukünftige Wettbewerbe, bei denen sie ihr Können weiter unter Beweis stellen können!

www.karateclub-wyland.ch

Nina Leutenegger, 31. März 2025